



Intégrale
des
cantates

1h20



Hélène Walter, soprano
William Shelton, contre ténor
Valerio Contaldo/Vincent
Lièvre-Picard, ténor
David Witczak, basse

Les Ambassadeurs ~ La
Grande Ecurie

Alexis Kossenko, direction

© Edoard Niqueux

Cantates de Bach

Les Ambassadeurs ~ La Grande Ecurie ont entamé en 2022 une intégrale des cantates de Bach, en prenant en compte les éléments musicologiques et notamment l'absence de chœur, autant d'éléments qui renouvellent notre écoute pour une expérience qui dépasse la musique pour atteindre la spiritualité.

A raison de 2 à 3 projets par an.

"Convaincu que chacune de ces pages est un miracle musical et qu'elle mérite d'être entendue par tous, comprise, goûtée, retenue, j'ai conçu le projet un peu fou de parcourir, traverser, explorer l'ensemble de ces oeuvres ; je suis animé par le sentiment que c'est là un pèlerinage que je me dois d'accomplir, sans lequel ma vie musicale et spirituelle serait très incomplète..." A . Kossenko

Partenaires confirmés : Bach en Combrailles,
Atelier Lyrique de Tourcoing, MC2 Grenoble